

**TEMA: LA JUVENTUD.**

**TEXTO: ECLESIESTES.12:1.**

**INTRODUCCIÓN:**

Acuérdate, pues, de tu Creador en los días de tu juventud, antes que vengan los días malos, y se acerquen los años en que digas: No tengo en ellos placer;

Dios desea que nos acordemos de Él en la juventud.

Por qué es desde ese momento que la intención del hombre es hacer el mal.

Genesis.8:21. Y el SEÑOR percibió el aroma agradable, y dijo el SEÑOR para sí: Nunca más volveré a maldecir la tierra por causa del hombre, porque la intención del corazón del hombre es mala desde su juventud; nunca más volveré a destruir todo ser viviente como lo he hecho.

Por eso Dios desea que nos acordemos de Él desde ese momento para que no hagamos el mal.

La juventud en nuestros días está perdida:

1. Los jóvenes andan en pandillas, matan, roban, violan.
2. Andan en drogas, alcohol.
3. Las jovencitas andan en prostitución, drogas, alcohol, pandillas, crímenes. Etc.

Esa es la triste verdad.

¿Cómo pueden los jóvenes limpiar su camino?

Solamente con la palabra de Dios.

Salmos.119:9. ¿Cómo puede el joven guardar puro su camino?  
Guardando tu palabra.

Solo acordándonos de Dios en la juventud, podemos limpiar Nuestros caminos.

Joven acércate a Dios búscale para que te vaya bien en la vida y no tengas que lamentarte después.

### **HAY MUCHOS EJEMPLOS DE JÓVENES QUE SÉ ACORDARÓN DE DIOS DESDE SU JUVENTUD.**

**EL JOVEN JOSÈ:** Es un joven digno de imitar, Él desde la edad de 17 años era un joven ejemplar.

Genesis.37:2. Esta es la historia de las generaciones de Jacob: José, cuando tenía diecisiete años, apacentaba el rebaño con sus hermanos; el joven estaba con los hijos de Bilha y con los hijos de Zilpa, mujeres de su padre. Y José trajo a su padre malos informes sobre ellos

Tanto que cuando la mujer de Potifar quiso que se acostara con Ella, Él no quiso pecar contra Dios.

Genesis.39:7-9. Sucedió después de estas cosas que la mujer de su amo miró a José con deseo y le dijo: Acuéstate conmigo.

V.8. Pero él rehusó y dijo a la mujer de su amo: Estando yo aquí, mi amo no se preocupa de nada en la casa, y ha puesto en mi mano todo lo que posee.

V.9. No hay nadie más grande que yo en esta casa, y nada me ha rehusado excepto a ti, pues tú eres su mujer. ¿Cómo entonces iba yo a hacer esta gran maldad y pecar contra Dios?

1. ¿Cuántos jóvenes a esa edad dan rienda suelta a sus pasiones?

Y caen en fornicación con cualquier jovencita que se les insinúe, para que eso no pase debemos de inculcar a Nuestros hijos desde muy temprana edad a acordarse de Su Creador.

2. ¿Cuántos padres y aun cristianos se lamentan que su hija salió embarazada desde temprana edad? O ¿Su hijo embarazo a una joven?

Para que no nos lamentemos de esta situación enseñemos a Nuestros hijos el acordarse de Su Creador desde la juventud.

Y que los jóvenes pongan en práctica esto.

**EL JOVEN SAMUEL:** Samuel: es otro ejemplo digno de imitar desde muy pequeño, su Madre lo dedico al servicio de Dios.

I Samuel.1:22-28. pero Ana no subió, pues dijo a su marido: No subiré hasta que el niño sea destetado; entonces lo llevaré para que se presente delante del SEÑOR y se quede allí para siempre.

V.23. Y Elcana su marido le dijo: Haz lo que mejor te parezca. Quédate hasta que lo hayas destetado; solamente confirme el SEÑOR su palabra. La mujer se quedó y crió a su hijo hasta que lo destetó.

V.24. Después de haberlo destetado, lo llevó consigo, con un novillo de tres años, un efa de harina y un odre de vino, y lo trajo a la casa del SEÑOR en Silo, aunque el niño era pequeño.

V.25. Entonces sacrificaron el novillo, y trajeron el niño a Elí.

V.26. Y ella dijo: ¡Oh señor mío! Vive tu alma, señor mío, yo soy la mujer que estuvo aquí junto a ti orando al SEÑOR.

V.27. Por este niño oraba, y el SEÑOR me ha concedido la petición que le hice.

V.28. Por lo cual yo también lo he dedicado al SEÑOR; todos los días de su vida estará dedicado al SEÑOR. Y adoró allí al SEÑOR.

Tanto que Él creció en estatura y en gracia para con Él Señor.

I Samuel.2:26. Y el niño Samuel crecía en estatura y en gracia para con el SEÑOR y para con los hombres.

Desde muy temprana edad fue profeta de Dios.

I Samuel.3:19-21. Samuel creció, y el SEÑOR estaba con él; no dejó sin cumplimiento ninguna de sus palabras.

V.20. Y todo Israel, desde Dan hasta Beerseba, supo que Samuel había sido confirmado como profeta del SEÑOR.

V.21. Y el SEÑOR se volvió a aparecer en Silo; porque el SEÑOR se revelaba a Samuel en Silo por la palabra del SEÑOR.

Y fue fiel a Dios siempre.

I Samuel.12:2. Y he aquí, ahora el rey va delante de vosotros. Yo ya soy viejo y lleno de canas, y he aquí, mis hijos están con vosotros. Yo he andado delante de vosotros desde mi juventud hasta hoy.

Desde su niñez.

1. Cuantos jóvenes no tienen la capacidad para servir a Dios, pero no lo hacen, pensando que la juventud es para disfrutarla en los placeres del mundo.

Y aun muchos hijos de cristianos que pueden servir a Dios no lo hacen.

2. Cuantos jóvenes se destruyen en la **"FLOR DE SU JUVENTUD"**.

I Samuel.2:33. "Sin embargo, a algunos de los tuyos no cortaré de mi altar para que tus ojos se consuman llorando y tu alma sufra; pero todos los nacidos en tu casa morirán en la flor de la juventud.

**EL JOVEN DAVID:** Es otro gran ejemplo para los jóvenes.

V.56. Y el rey dijo: Pregunta de quién es hijo el joven.

V.58. Y Saúl le dijo: Joven, ¿de quién eres hijo? Y David respondió: Yo soy hijo de tu siervo Isaí el de Belén.

V.56. Y el rey dijo: Pregunta de quién es hijo el joven.

V.58. Y Saúl le dijo: Joven, ¿de quién eres hijo? Y David respondió: Yo soy hijo de tu siervo Isaí el de Belén.

Fue el segundo Rey de Israel, desde muy temprana edad, sirvió a Dios.

Fue joven cuando enfrento este reto.

**EL JOVEN SALOMÓN:** Otro ejemplo es Él de Salomón quién era un muchacho al ser ungido como Rey.

I Reyes.3:7-9. Y ahora, SEÑOR Dios mío, has hecho a tu siervo rey en lugar de mi padre David, aunque soy un muchacho y no sé cómo salir ni entrar.

V.8. Tu siervo está en medio de tu pueblo al cual escogiste, un pueblo inmenso que no se puede numerar ni contar por su multitud.

V.9. Da, pues, a tu siervo un corazón con entendimiento para juzgar a tu pueblo y para discernir entre el bien y el mal. Pues ¿quién será capaz de juzgar a este pueblo tuyo tan grande?

Pero Él busca a Dios desde muy temprana edad para juzgar al pueblo de Dios.

Joven busca a Dios desde temprana edad.

**EL JOVEN ABDIAS:** Otro ejemplo es Él de Abdías sirvió a Dios desde su juventud.

I Reyes.18:5-12. Entonces Acab dijo a Abdías: Ve por la tierra a todas las fuentes de agua y a todos los valles; quizá hallaremos hierba y conservaremos con vida los caballos y los mulos, y no tendremos que matar parte del ganado.

V.6. Y dividieron la tierra entre ellos para recorrerla; Acab se fue solo por un camino, y Abdías se fue solo por otro.

V.7. Y estando Abdías en el camino, he aquí, Elías le salió al encuentro, y Abdías lo reconoció y cayó sobre su rostro, y dijo: ¿Eres tú Elías, mi señor?

V.8. Y él le respondió: Yo soy. Ve, di a tu señor: "Aquí está Elías."

V.9. Y él dijo: ¿Qué pecado he cometido, que entregas a tu siervo en manos de Acab para que me mate?

V.10. Vive el SEÑOR tu Dios, que no hay nación ni reino adonde mi señor no haya enviado a buscarme; y cuando decían: "No está aquí, hacía jurar al reino o a la nación que no te habían hallado.

V.11. Y ahora dices: "Ve, di a tu señor: 'Aquí está Elías.'"

V.12. Y sucederá que cuando te deje, el Espíritu del SEÑOR te llevará adonde yo no sepa; así que cuando yo vaya y se lo diga a Acab y él no pueda encontrarte, me matará, aunque yo tu siervo he temido al SEÑOR desde mi juventud.

Y por eso escondió a los profetas de Dios, cuando Jezabel los quería matar.

V.13. ¿No le han contado a mi señor lo que hice cuando Jezabel mató a los profetas del SEÑOR, que escondí a cien de los profetas del SEÑOR de cincuenta en cincuenta en una cueva, y los sustenté con pan y agua?

Fue un gran ejemplo sin temor y ayudo para la obra del Señor.

Aun cuando su vida estaba en peligro.

**EL JOVEN AZARIAS:** Azarías: fue otro joven, tenía 17 años cuando comenzó a reinar,

**“E HIZO LO RECTO ANTE LOS OJOS DE DIOS”.**

II Reyes.15:1-3. En el año veintisiete de Jeroboam, rey de Israel, comenzó a reinar Azarías, hijo de Amasías, rey de Judá.

V.2. Tenía dieciséis años cuando comenzó a reinar, y reinó cincuenta y dos años en Jerusalén. El nombre de su madre era Jecolía, de Jerusalén.

V.3. E hizo lo recto ante los ojos del SEÑOR, conforme a todo lo que su padre Amasías había hecho.

Era solo un joven con 17 años de edad, pero tomo su responsabilidad aun siendo muy joven.

Joven sé un ejemplo.

Acepta tu responsabilidad delante de Dios.

Tú puedes servir a Dios desde joven.

**EL JOVEN JOSIAS:** Josías: Fue otro joven **“NIÑO”**.

Cuando comenzó a reinar, tenía ocho años de edad.

II Reyes.22:1-2. Josías tenía ocho años cuando comenzó a reinar, y reinó treinta y un años en Jerusalén. El nombre de su madre era Jedida, hija de Adaía, de Boscat.

V.2. E hizo lo recto ante los ojos del SEÑOR y anduvo en todo el camino de su padre David; no se apartó ni a la derecha ni a la izquierda.

¿Por qué Josías a los ocho años de edad siendo todavía un niño hizo lo bueno ante los ojos de Dios?

Por qué busco desde muy joven a Dios.

II Cronicas.34:3. Porque en el octavo año de su reinado, siendo aún joven, comenzó a buscar al Dios de su padre David; y en el año doce empezó a purificar a Judá y a Jerusalén de los lugares altos, de las Aseras, de las imágenes talladas y de las imágenes fundidas.

Purifico a Judá y a Jerusalén de los lugares altos, mando a que fuera reparada la casa de Dios.

V.8. Y en el año dieciocho de su reinado, cuando había purificado la tierra y la casa, envió a Safán, hijo de Azalía, y a Maasías, un oficial de la ciudad, y a Joa, hijo de Joacaz, escriba, para que repararan la casa del SEÑOR su Dios.

### **PADRES ENSEÑEMOS A NUESTROS HIJOS:**

1. Cuantos de Nosotros creemos que cuando Nuestros niños están muy pequeños no se les puede enseñar a adorar a Dios, Josías tenía ocho años cuando busco a Dios.

Enseñemos a Nuestros hijos a buscar a Dios desde muy pequeños, para que cuando sean grandes sean fieles siervos de Dios, predicadores elocuentes y que enseñen la verdad cueste lo que cueste.

### **EL JOVEN JEREMIAS:** Es otro ejemplo.

Jeremias.1:6-7. Entonces dije: ¡Ah, Señor DIOS! He aquí, no sé hablar, porque soy joven.

V.7. Pero el SEÑOR me dijo: No digas: "Soy joven", porque adondequieras que te envíe, irás, y todo lo que te mande, dirás.

Él ser joven no es excusa para no servir a Dios.

Podemos servir a Dios desde muy joven.

Usemos todas Nuestras fuerzas.

Nuestra energía para Dios.

Ahora que tenemos Nuestra energía, capacidad en todo.

Usemos Nuestras fuerzas para el servicio a Dios.

Joven no desperdicie tu juventud en cosas vanas que te van a llevar a la perdición.

Entrégale todo a Dios.

**EL JOVEN TIMOTEO:** Otro ejemplo es Él de Timoteo.

Hechos.16:1-2. Llegó también a Derbe y a Listra. Y estaba allí cierto discípulo llamado Timoteo, hijo de una mujer judía creyente, pero de padre griego,

V.2. del cual hablaban elogiosamente los hermanos que estaban en Listra y en Iconio.

Los hermanos daban buen testimonio de Él, aunque era un joven.

I Timoteo.4:12. No permitas que nadie menosprecie tu juventud; antes, sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, fe y pureza.

Pero esto fue en parte por lo que hicieron su Madre y su Abuela en Él desde muy temprano, niño.

II Timoteo.1:5. Porque tengo presente la fe sincera que hay en ti, la cual habitó primero en tu abuela Loida y en tu madre Eunice, y estoy seguro que en ti también.

Que desde la niñez había aprendido las Escrituras.

II Timoteo.3:15. y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden dar la sabiduría que lleva a la salvación mediante la fe en Cristo Jesús.

1. ¿Qué tanto estamos haciendo porque Nuestros niños aprendan las Escrituras desde una temprana edad?

**EL JOVEN JESÚS:** Él ejemplo supremo es Él de Cristo.

Lucas.2:40; 52. Y el Niño crecía y se fortalecía, llenándose de sabiduría; y la gracia de Dios estaba sobre El.

V.52. Y Jesús crecía en sabiduría, en estatura y en gracia para con Dios y los hombres.

Desde muy niño crecía llenándose de sabiduría.

**ENSEÑEMOS EL TEMOR A DIOS:** Podemos enseñar a Nuestros hijos desde muy temprano la sabiduría de Dios.

**¿QUE ES EL TEMOR AL SEÑOR?**

Proverbios.1:7. El temor del SEÑOR es el principio de la sabiduría; los necios desprecian la sabiduría y la instrucción.

**¿QUE ESTAMOS ENSEÑANDO A NUESTROS HIJOS?**

¿Qué estamos enseñando a Nuestros hijos?

¿Qué aprenden Ellos de Nosotros?

2. ¿Qué tanto les estamos enseñando a Ellos la Palabra de Dios?

Tenemos que hacerlo todo el tiempo y desde muy temprana edad.

Deuteronomio.6:7. y diligentemente las enseñarás a tus hijos, y hablarás de ellas cuando te sientes en tu casa y cuando andes por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes.

Seamos diligentes en enseñar a Nuestros hijos.

## **NUESTROS HIJOS SON EL FUTURO DE MAÑANA:**

Nuestros hijos serán el futuro de la iglesia mañana.

Pero que si solo hay hijos rebeldes hijos que no conocen a Dios.

Jueces.2:10. También toda aquella generación fue reunida a sus padres; y se levantó otra generación después de ellos que no conocía al SEÑOR, ni la obra que Él había hecho por Israel.

Por falta de conocimiento fue destruido el pueblo de Dios.

Oseas.4:6. Mi pueblo es destruido por falta de conocimiento. Por cuanto tú has rechazado el conocimiento, yo también te rechazaré para que no seas mi sacerdote; como has olvidado la ley de tu Dios, yo también me olvidaré de tus hijos.

La falta de conocimiento está perdiendo a Nuestros hijos.

## **CONCLUSIÓN:**

Hemos vistos muchos ejemplos de imitar de muchos personajes en la Biblia, que sirvieron a Dios desde muy jóvenes, algunos hasta de niño.

La juventud hoy día está perdida en los vicios, las droga, las pandillas, la prostitución.

¿Por qué?

Por qué no buscan a Dios, no se acuerdan de Su Creador en los días de su juventud.

Los padres tienen una gran responsabilidad en enseñar a sus hijos, desde muy temprana edad, sino lo hacemos, no nos asustemos cuando Nuestros hijos no obedezcan a Dios y sean:

Pandilleros.

Drogadictos.

Asesinos.

Lo que enseñamos hoy será la base del mañana para Nuestros hijos y jóvenes.

No permitamos que Satanás nos arrebate a Nuestros hijos al infierno, de donde ya no podremos rescatarlos.

Salvemos a los pocos jóvenes que quedan en la iglesia, no los perdamos.

### **“ARREBATEMOSLO DEL FUEGO”.**

Judas.23. A otros, sálvenlos, arrebatándolos del fuego; y de otros tengan misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contaminada por la carne.

### **“LUCHEMOS POR NUESTROS HIJOS”.**

Nehemias.4:14. Cuando vi su temor, me levanté y dije a los nobles, a los oficiales y al resto del pueblo: «No les tengan miedo. Acuérdense del Señor, que es grande y temible, y luchen por sus hermanos, sus hijos, sus hijas, sus mujeres y sus casas».

Y tú joven mantente firme.

### **“HUYE DE LAS PASIONES JUVENILES”.**

II Timoteo.2:22. Huye, pues, de las pasiones juveniles y sigue la justicia, la fe, el amor y la paz, con los que invocan al Señor con un corazón puro.

Tu joven tienes una gran responsabilidad delante de Dios.

No te contamines con el mundo, porque después se te va ser difícil salir de allí.

No permitas que Satanás té enrede en su trampa.

**“POR QUÈ DIOS TE JUZGARA POR TODO LO QUE HAGAS”.**

Eclesiastes.11:9. Alégrate, joven, en tu mocedad, y tome placer tu corazón en los días de tu juventud. Sigue los impulsos de tu corazón y el gusto de tus ojos; más debes saber que por todas estas cosas, Dios te traerá a juicio.

**MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.**

**AMERICAS: 3; SECTOR: “A”.**

**ANDEN: 7; CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**FECHA: 3-1-2002.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**